
COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE 

DU MERCREDI 16 FEVRIER 2022 

Étaient présents :

Jeanine RIZZA, Annette et Jean-Claude TRAMESEL,  Francis THIEBAUT, Lydie et Gérard 

ANTOINE,  Marguerite  TRENTI, Évelyne  ROUSSELOT (représentant  Pierre  LEGER pour  la 

Médiathèque), Geneviève et Jean-François COUVAL, Jocelyne DEVOILLE, Colette FALLOT, 

Alain  SOUAILLAT,  Dominique  MOREL,  Michel  ZILIOTTO   (Les  Affiches),  Marie-Noëlle 

THIRION, Nadine BATHELOT, Philippe OGIER, Marie BAUDOUIN, Michèle LEPAUL, Marie-

Claude et Patrick DIDIER, Nicole VIALLE

Étaient excusés :  Patricia OGIER, Pierre LEGER 

La séance est ouverte à 18 h 35

Accueil par la présidente

La présidente remercie les membres pour leur présence, elle confirme qu'elle a quitté la région 

et que de ce fait, elle libère son poste à la présidence. Elle remercie les bénévoles pour leur 

aide, leur soutien et leur bonne humeur durant les 8 années écoulées.



Rapport moral

Marguerite TRENTI, secrétaire, fait un résumé des  manifestations 2021  qui en raison des 

contraintes sanitaires ont été fortement réduites. En effet, une seule a pu être programmée. Le

samedi 28 août 2021 s'est donc déroulée la journée au profit du Téléthon comprenant une 

marche, des repas à emporter, un concours de pétanque et de Molki. Cet événement ayant 

permis de remettre un chèque de 313,10 € au Téléthon.

Un petit reportage photos de cette journée est montré aux participants de la réunion.

Marguerite TRENTI remercie la présidente pour son travail et toute l'énergie déployée lors des 

8 années écoulées.

Rapport financier :

Lydie Antoine, trésorière,  fait lecture du bilan financier arrêté au 31 décembre 2021, à savoir :

Recettes :    1 882,87 €
Dépenses :  1 340,41 €
Bénéfice :    + 542,46 €

Manifestations pour l'année 2022

En raison du changement de présidence, seule est prévue pour l'instant l'organisation du 14 

juillet. Il est rappelé qu'habituellement le Comité des Fêtes organise : la marche du cœur, la 

fête du 14 juillet, la journée du Téléthon, une sortie par an en bus (exemple marché de Noël)

Le Comité des fêtes loue chapiteau, stands, tables, bancs, vaisselle 

Renouvellement du bureau

Francis  Thiébaut  rappelle  le  bureau  en  place  jusqu'à  présent,  à  savoir :

Présidente : Jeannine Rizza

Vices présidents : Francis Thiébaut et Ghislaine Larere

Trésorière : Lydie Antoine

Secrétaire : Marguerite Trenti

Suite à la réunion de ce soir, deux postes se trouvent donc vacants : le poste de président et 

le poste de secrétaire, Marguerite Trenti ayant demandé son remplacement.



Questions diverses :

Chapiteau

Annette Tramesel souhaite que le gros chapiteau soit monter pour vérifier les différentes pièces 

composant l'armature, elle souhaiterait que cela soit fait avant la première location de l'année. 

Tarifs de location

Les différents tarifs seront revus, si cela doit être le cas, quand un nouveau président sera en 

place.

Les membres du Comité des Fêtes remettent à la présidente démissionnaire un cadeau pour la 

remercier de son investissement au sein de l'association.

La Présidente clôture la séance à 19 h 10 et invite les participants à partager le verre de 

l'amitié et un morceau de galette. 


